

Je m'appelle Jean-Manuel Doran-Penafiel et je milite pour l'environnement depuis maintenant 3 ans. Le projet GNL met en danger un écosystème déjà fragile. Il assure des générations d'exploitation extractiviste alors que l'on devrait miser sur les dernières années qu'ils nous restent pour éviter les catastrophes climatiques à investir dans les énergies renouvelables. Je vais bientôt avoir 18 ans et j'aimerais entrer dans un monde adulte où l'on prend des décisions en fonction de la science et non en fonction du profit. J'ai peur pour les terres du fjord, mais j'ai aussi peur pour tous les effets dévastateur que ça aura sur les être qui y habitent. Dans l'urgence climatique actuelle, GNL n'a non seulement pas sa place, mais ce serait le coup de grâce à la détérioration de l'environnement.

**358**    **P**     **NP**     **DM1732**

Projet de construction d'un complexe  
de liquéfaction de gaz naturel à Saguenay

6211-19-030